

Le Venezuela s'inquiète de l'impact de la crise mondiale sur les femmes



Caracas, 8 avril (RHC) La ministre de la Femme et de l'Égalité des genres du Venezuela, Carolys Pérez, a exprimé aujourd'hui la préoccupation de ce pays face à l'impact de la crise mondiale et de la pandémie de Covid-19 sur le bien-être des femmes et des filles.

Prenant la parole à la réunion spéciale de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Traité de commerce des peuples (ALBA-TCP), la ministre a mis en garde contre le fait que les femmes souffrent le plus des multiples problèmes économiques et sociaux actuels.

La pandémie de Covid-19 et les décisions politiques prises dans une optique capitaliste et néolibérale sont venues exacerber les crises systémiques auxquelles l'humanité est confrontée, avec des préjudices significatifs pour les femmes, les adolescentes et les filles dans leur exercice des droits à la santé et à l'éducation, a-t-elle déclaré.

À cet égard, la Ministre vénézuélienne de la condition féminine et de l'égalité des sexes a appelé les autorités des pays de l'ALBA-TCP dans ce domaine à promouvoir l'unité des femmes en tant que modèles de comportement pour une société plus juste et sans exclusion.

Carolys Pérez a souligné l'importance du bloc régional en tant que plate-forme pour promouvoir l'intégration de l'Amérique latine et des Caraïbes dans une perspective de solidarité, de coopération et de complémentarité.

Elle a également réitéré son rejet de l'imposition de mesures coercitives unilatérales par le Gouvernement des États-Unis contre des pays comme le Venezuela, Cuba et le Nicaragua, qui ont décidé de 'progresser à contre-courant vers un autre monde meilleur', a-t-elle déclaré.

Elle a ajouté que ces actes d'asphyxie économique constituaient un acte de violence contre les femmes et une violation flagrante des droits de l'homme.

Au cours de l'ouverture du débat à la réunion des hauts responsables chargés des questions relatives aux femmes et à l'égalité des sexes, le Secrétaire exécutif de l'ALBA-TCP, Sacha Llorenti, a souligné les progrès réalisés dans ce domaine par le mécanisme d'intégration.

Llorenti a également adressé des salutations à Cuba à l'occasion de l'anniversaire de la naissance de Vilma Espín, héroïne de la Révolution cubaine et leader dans la défense des droits de la femme dans la nation caribéenne.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/253369-le-venezuela-sinquiete-de-limpact-de-la-crise-mondiale-sur-les-femmes>



Radio Habana Cuba